

24. April 2024

Das kalte Wetter

Meine Kinder, die Wetterphänomene der letzten Zeit, inkl. dem extremen Hochwasser in Wüstenregionen und der eisigen Kälte in Deutschland und Österreich, um nur zwei Länder zu nennen, wurde bewusst durch die Manipulationen der anderen Seite verübt. Wenn ihr jetzt gezielt dort heilende Energien über die innigen Gebete mit Mir hinsendet, wird es positive Auswirkungen haben. Senden aber viele Menschen entsprechende heilende Energien dorthin, kann sich das Wetter auch recht schnell wieder ändern. Ihr dürft immer im innigen Gebet mit Mir um Hilfe bitten und auch heilende Energien senden, die dann so weit es möglich ist, auch positive Auswirkungen haben. Alles wird gut! Amen.